

Jahresbericht 2024 Regionalgruppe Ostschweiz des SNLC

Am Graubündner Jagdhunde -Tag welcher am Samstag 17. Febr. 2024, in Trimmis durchgeführt wurde, war auch eine kleine Festwirtschaft vor dem Oberstufen-Schulhauses von der Jägersektion Calanda organisiert worden. Hier gab es etwas Warmes zum Trinken und Essen, und man konnte auch gemütlich zusammensitzen.

Von den vom SNLC betreute Hunderassen wurden folgende Hunde vorgestellt.

Vom Zwinger von der Malinka von Fredy Abegg TG wurden ein Berner und ein Schwyzer Niederlaufhund gezeigt, Markus Schiess zeigte seine Jura Niederlaufhündin.

Nicole und René Baur zeigten eine Berner Niederlaufhündin und einen Luzerner Rüden.,

Markus Epp aus dem Kanton Uri, Zwinger vom Dirrälwald hatte den ganzen Wurf Schwyzer Niederlaufhunde mit der Mutter mitgebracht.

Anton Sprecher zeigte seinen Berner Niederlaufhund Rüden.

Es wurden folgende Alpenländische Dachsbracken gezeigt.

Joos Sprecher eine hirschrote Hündin.

Georg Aliesch eine «Vieräugel Hündin».

Martin Jäger eine «Vieräugel Hündin».

Rosmarie Ryffel eine hirschrot gestichelte Hündin.

Simon Walti GL Zwinger vom Claridenfirn zeigte zwei Petit Bleu de Gascogne,

und Simon Egloff ZH, Zwinger vom Höllenmoor zwei Westfälische Dachsbracken,

Thomas Fluor Zwinger vom Arvenwald hat zwei seiner Beagles vorgestellt. Ebenso Clau Giger mit seinem Beagle welcher beim BSC auf Nachsuchen eingesetzt wird.

Besten Dank für die Teilnahme an die Hundeführer und Züchter aus Uri, Glarus, Aargau, Thurgau, Zürich und Graubünden.

Alle Übungstage der Regionalgruppe Ostschweiz 2024 mussten infolge mangelnder Beteiligung abgesagt werden.

Die Übungen waren Trimmis GR, in Rüti GL geplant.

Es gab auch die Möglichkeit, an den drei SNLC – Übungstagen im Saugatter in Elgg teilzunehmen, wo ich als Leistungsrichter im Einsatz war.

Bei der Regionalgruppe Ostschweiz wurde ein Hund überfahren und ein Hund musste von seinen Alters-Leiden erlöst werden.

Ein Hundeführer ist schwer erkrankt.

Im Weiteren war ich als Prüfungsleiter an der SNLC - Schweissprüfung in Uster ZH im Einsatz.

Beim SNLC fand auch ein Richtertag statt, Hauptthema war die im Jahr 2025 einzuführende Vorsuche bei den TKJ-Schweissprüfungen.

Für die SNLC Gruppe Ostschweiz

Jürg Ryffel

